

Juan Rafael Muñoz hablará hoy de la aplicación de la danza en la escuela

L. E.

ALMERÍA.— Dentro de la segunda edición del curso *Danza para todos*, la Sala Bioclimática de la Universidad de Almería acogerá hoy, a partir de las 19 horas, la conferencia con el profesor Juan Rafael Muñoz. El docente hablará en la ponencia sobre la Aplicación del movimiento y de la danza en el ámbito escolar.

El curso de *Danza para todos* se realiza gracias a un convenio de colaboración entre la Universidad de Almería y el Área de Cultura del Ayuntamiento de Almería; y su objetivo del curso es acercar este arte a todos los integrantes de la comunidad universitaria.

La iniciativa pone especial hincapié en llegar a los jóvenes, con el propósito de crear también nuevos públicos a través de conferencias relacionadas con el mundo de la danza a cargo de diversos especialistas. Además, el seminario incluye interesantes talleres de expresión corporal y tres actuaciones de Danza en el Auditorio Maestro Padilla de Almería. El próximo espectáculo programado será el 8 de junio con la actuación del Ballet de Biarritz Thierry Malandai, que llegará al Maestro Padilla con la producción *Las criaturas*.
